

17.09.2025



Meine Brüder und Freunde in Deutschland

Frieden und Segen aus Jerusalem!

Ein Licht in dunkler Zeit – Dank und Ausblick Das vergangene Jahr war geprägt von Konflikten und Leid – in Gaza, Iran, Jemen, Libanon und anderen Teilen der Welt. Doch das größte Problem, dem Israel und das jüdische Volk gegenüberstehen, ist der wachsende Hass, der uns in vielen Ländern entgegenschlägt. Zu oft werden wir für alles Schlechte verantwortlich gemacht. Die Welt erscheint düster, die Herausforderungen überwältigend.

Und doch gibt es Hoffnung. Gemeinschaften wie die Ihre – Menschen, die ich persönlich kennenlernen durfte – stehen mit Liebe und bedingungsloser Unterstützung an der Seite Israels und des jüdischen Volkes. Sie sind unser Trost. Sie sind das Licht, das viele aus der Dunkelheit führt. Dafür danke ich Ihnen von ganzem Herzen.

Ein Monat voller Feiertage steht bevor – Rosh HaShanah (das jüdische Neujahr), Jom Kippur (Tag der Versöhnung) und das Laubhüttenfest Eine Zeit der Besinnung, aber auch eine Zeit großer Not. Noam Eliezer wird gemeinsam mit Ihnen alles daransetzen, Hunderten von armen Familien, Waisen und Witwen zu helfen und ihnen neue Hoffnung zu schenken.

Ich danke Ihnen im Voraus für jede Unterstützung, die dieses Programm zu einem Erfolg macht und den Bedürftigen Freude bringt. Möge das neue Jahr Ihnen und Ihren Lieben Frieden, Gesundheit, Freude und Erfolg bringen.

*Ein frohes und süßes neues Jahr,
von Herzen alles Liebe!*

Gitzhak Naki

Jerusalem

Noam Eliezer Organisation



SPENDENKONTO:

Noam Eliezer Deutschland e.V.

Postbank Stuttgart

IBAN DE72-6001-0070-0962-6217-01

Swift PBNKDEFF

PayPal: spenden@noameliezer.de

[HTTPS://NOAMELIEZER.DE](https://noameliezer.de)



נועם | NOAM
אליעזר | ELIEZER